

WEEKLY

一宮

題字 PG 安野謙次

Rotary



The Rotary Club of Ichinomiya

●例会日 木曜日 ●例会場 一宮商工会議所 ●承認日 昭和24年12月31日
●事務局 一宮市栄4-6-8 一宮商工会議所ビル5階 電話(0586)24・1931 ・491-0858



未来を描こう、笑顔でつなごう

URL:<http://rc138.org> E-Mail:rc138@lily.ocn.ne.jp



重文「陵王」面 真清田神社蔵

2022年8月18日 第3516回例会

会 長 関 戸 徹 会長エレクト 足 立 誠
副 会 長 青 山 佳 裕 副 幹 事 富 田 隆 裕
幹 事 吉 田 真 人 会 報 委 員 長 熊 田 慎 二

プログラム

卓話

伊藤 葉子氏

(一宮ハイウェイオアシスプロジェクトチーム会長)
テーマ「一宮ハイウェイオアシスについて」

ロータリーソング「それでこそロータリー」

第3515回例会の記録
2022年8月4日(木)

会長挨拶

関戸 徹

今日は、おもしろいおはなしをひとつ。
実は先日会社にDMが届きました。そこに書いてあったのが、「社長の着眼点」「キャッチボールとドッジボール」というものです。
昔小さいころどちらもよくやりましたよね～！キャッチボールは、相手を取りやすいように、思いやりの気持ちで球を投げ、相手との信頼を積み上げてゆく運動です。
一方、ドッジボールは、相手を取りにくいように、ぶつけてやるぞという気持ちでボールを投げ、相手に勝って自分がせいせいする運動です。
ここで、今日はそういうお話ね！人との付き合い方の話ね！そう思われた方もいると思います。皆さん会社でどうですか？社員と話しているとむっと思うことがよくあると思います。もちろん社員だけでなく、取引先や出入りの営業マン、家族、飲食店や小売店の店員さんなど、理由は違えど、むっと感じてしまう場面が、日常生活の中ではよくありますよね！そういう時は、キャッチボールではなくドッジボール的な会話になりやすいですよ。
しかし、ドッジボール的な会話は、何も生み出さない。勝ったところでむなしさが残る。相手は、自分に恨みを持つかもしれない。

敵対心さえ持つかもしれない。と分かってはいるものの、エネルギー量の多い社長は、得てしてドッジボールをしてしまうもの。

そうかドッジボールではなくキャッチボールか！とその時気付いていただくと、社長の味方が増えていくのではないのでしょうか？

これは私も反省しなければいけません。皆さん、いつもドッジボールではなく、キャッチボールをしましょう！

委員会報告 ニコボックス

浅野 一

☆ 松岡正浩ガバナー補佐 大塚省治分区幹事
(一宮中央 RC)

本日、ガバナー補佐訪問で伺わせていただきます。よろしくお願ひ致します。

☆ 橋本浩宗地区副幹事 太田浩太郎地区スタッフ
(名古屋中RC)

本日ガバナー補佐訪問でお邪魔致しました。宜しくお願い致します。

☆ 森 克彦君

長男の大輔が漸く結婚に漕ぎ着けた喜びで。当人たち希望により、婚礼は7月30日(土)に名古屋マリオットアソシアホテルで家族のみの出席で行いました。長男は学問一筋、熊本大学法学部で教鞭をとっておりましたが、新婦はずっと以前に、長男が担当する講座を受講していたという縁で結ばれました。

☆ 松田暁昌君

8月より息子が社長になりました。どうぞよろしくお願ひいたします。

☆ 豊島半七君

2年ぶりに七夕まつりが開催された喜びで。ENEOS野球部が都市対抗で9年ぶりに優勝した喜びで。

☆ 柴垣健一君 浅井孝介君

本日、米山奨学生のカルキ・ダル・バハドウルさんをお迎えできた喜びで。

☆ 関戸 徹君 吉田真人君

本日、ガバナー補佐の一宮中央RC松岡正浩様、地区副幹事の名古屋中RCの橋本浩宗様、同じく名古屋中RCの地区スタッフの太田浩太郎様、分区幹事の一宮中央RC大塚省治様をお迎えする喜びで。クラブ協議会宜しくお願いします。

次回の予定

Myrotary 登録推進例会

近藤尚文君 村手 誠君

出席報告

現在の会員数 109名
本日の出席数 64名
ビジター出席数 4名
前々回の出席率 100%

***** プログラム *****

ガバナー補佐訪問

国際ロータリー第2760地区

2022-23年度西尾張分区ガバナー補佐

松岡正浩君(一宮中央 RC)



2022~23 年度RI会長は、ジェニファーE. ジョーンズさんです。カナダの方です。RIテーマは、「イマジン ロータリー」です。イマジンと聞いて、まず頭に浮かぶのがジョンレノンの歌です。RI会長も挨拶の中で、この歌の歌詞を引用しています。「君は僕を夢想家だといつかもしれない。でも僕一人ではないさ」この歌詞は、行動への呼びかけだと私は捉えます。

「私たちに、皆夢があります。しかし、そのために行動するかどうかを決めるのは、私たちです」とありました。そして、ポリオのない世界を想像してください。みんなが安全な水を使える世界を想像してください。疾病のない世界、すべての子どもが読むことのできる世界を想像してください。やさしさ、希望、愛、平和を想像してください。だからこそ、「イマジン ロータリー」がテーマとなります。

2022~23 年度 地区方針 箆橋ガバナーのテーマは、「未来を描こう 笑顔でつなごう ~一人一人のチャレンジを力に！変化に対応できるクラブを目指して~」です。これまでロータリーの中核的価値観である、「親睦」「高潔性」「多様性」「リーダーシップ」「奉仕」をベースに、会員一人一人の弛まぬ努力を通じて、現在のロータリークラブ組織が作り上げられて参りました。ロータリーは、今や地域社会や国際社会において、必要不可欠な存在となり、役割をさらに発揮していくため、より革新的かつ柔軟な活動体制を構築していく必要があると考えます。とおっしゃっています。

RI会長、箆橋ガバナーが触れている言葉に DEIという言葉があります。

DEIについては、ガバナー公式訪問の際に詳しくお話があると思いますが、ちょっとだけ説明させていただきます。

D: Diversity (ダイバーシティ)「多様性」

ロータリーは、あらゆる背景をもつ人や幅広い文化、経験、アイデンティティの人を歓迎します。

E: Equity (イクイティ)「公平さ」

ロータリーは、クラブ会員の公平な扱いと機会

の均等を保つよう努めています。

I: Inclusion (インクルージョン)「開放性」

ロータリーは、あらゆる人が歓迎されていると感じ尊重され、会員として大切にされるクラブの環境づくりに力を注いでいます。DEI推進を基本にという事です。



例会に先立ち特別会議室にて会長幹事懇談会を開催



クラブ協議会

幹事 吉田真人

13時40分より4階小ホールにおいて

ガバナー補佐 松岡正浩君(一宮中央RC)

地区副幹事 橋本浩宗君(名古屋中RC)

分区幹事 大塚省治君(一宮中央RC)

地区スタッフ 太田浩太郎君(名古屋中RC)

を迎え、理事・役員・委員長・入会3年以内の会員が出席し、本年度の事業計画について各委員長より報告が行われました。



ガバナー補佐より懇切なご指導を戴き、長時間に亘り活発な討議がなされました。

(紙面の都合で会議内容は割愛します)